



## 新年のご挨拶



新年明けましておめでとうございます

皆様一人ひとりが新たな気持ちで、2017年のお正月を迎えたことと思います。

当社は1994年創立以降、新日鉄住金エンジニアリング(株)が担当する環境施設のEPC事業と当社が担当するO&M事業を両輪とする環境ソリューション事業の一役を担い、現在36事業所プラス北海道PCBグループ、本社並びに中部支社の39カ所で事業を展開し、総勢1,400名の社員が従事しています。

2015年度からの新中期経営方針として、“NSES-Value～必須の存在を目指して～”をスローガンに、①O&M事業価値②グループ企業価値③NSES企業価値の夫々の向上を目指して、各々①ソリューション提案の加速、②多能工化、作業標準化の促進、③顧客満足度の継続的向上、④技術力、現場力の更なる強化に取り組んでいます。

今年の干支は“丁酉(ひのと・とり)”です。

昔からこの年は、「これまで打ち込んできたことや挑戦してきたことに対して、良い結果を勝ち取ることができる」年と言われているようです。

当社も“丁酉”的年に、上記取り組みを結実させ、今中期最終年度である2020年度に全ての事業所が“地域社会にとって必須の存在”となりたいと思っております。

今後とも安全な作業、安定した操業の実現、安心の職場の構築に向けてより一層努力し、顧客・ステークホルダーの皆様に満足感、安心感を持って頂き、末永く信頼してもらえる企業になるべく精進していく所存ですので、今後ともご指導・ご鞭撻賜ります様宜しくお願い申し上げます。

最後になりますが、皆様方の益々のご繁栄とご健勝を祈念しまして、新年の挨拶とさせて頂きます。

日鉄住金環境プラントソリューションズ株式会社

代表取締役社長

日 外 雅 人